

Agriculture: le succès des 63 mesures de relance demande les efforts de tous



Photo: ACN

La Havane, 21 déc. (RHC)- Ydael Pérez, ministre cubain de l'Agriculture, a signalé que la réussite des 63 mesures approuvées pour dynamiser l'agriculture nécessite des efforts de tous les organismes concernés de l'administration centrale de l'Etat ainsi que des gouvernements locaux.

Devant la députation, le ministre de l'Agriculture a indiqué que l'étude du système d'entreprise agro-industriel municipal a été achevée dans le cadre du plan de souveraineté alimentaire, dont l'objectif

fondamental est l'autosuffisance des territoires et la consolidation des systèmes alimentaires locaux.

Dans le cadre du processus de décentralisation des entreprises, a-t-il ajouté, il est proposé de transférer la gestion de 35 entreprises à 31 municipalités.

Ydael Pérez a d'autre part évoqué la création d'une Banque de développement agricole, dotée d'un capital de 1,8 milliard de pesos.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280532-agriculture-le-succes-des-63-mesures-de-reliance-demande-les-efforts-de-tous>



Radio Habana Cuba